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ATA N.º 08/2024 
(Minuta) 

REUNIÃO DO SECRETARIADO EXECUTIVO INTERMUNICIPAL DA 
 CIMAC – COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO ALENTEJO CENTRAL  

29 DE MAIO DE 2024 

 

Ao vigésimo nono dia do mês de maio de 2024, pelas 11:00 horas, nas instalações da CIMAC, teve início a 

oitava reunião, ordinária, do ano de 2024 do Secretariado Executivo Intermunicipal (S.E.) da CIMAC, 

constituído conforme decisão do Conselho Intermunicipal de 24 de outubro de 2023 e eleito na 

Assembleia Intermunicipal de 14 de dezembro de 2023, estando presentes: 

• Primeiro-Secretário Jerónimo José 

• Secretário Intermunicipal Pedro Barbas 

• Secretário Intermunicipal Luís Simão de Matos 

Foi acordada a seguinte 

Ordem de Trabalhos: 

1. Relatório de Progresso do Projeto RecolhaBio de Vila Viçosa ........................................................ 1 

2. Alteração Comissão de Avaliação – Gala do Desporto do Alentejo Central ................................... 2 

3 Designação de Consultor de Sistemas e Tecnologias de Informação ............................................. 3 

 

1. Relatório de Progresso do Projeto RecolhaBio de Vila Viçosa 

Presente informação dos serviços do seguinte teor: 

«Na sequência do projeto de decisão referente ao relatório de progresso do projeto RecolhaBio do 

Município de    Vila Viçosa, onde foi considerada não elegível despesa no montante de 3 179,55 

euros, notificou-se o beneficiário, em 26/04 p.p. ao abrigo do artigo 121º do Código de 

Procedimento Administrativo (CPA), não tendo o município apresentado qualquer contraditório. 

Assim, propõe-se manter a proposta aprovada pelo secretariado executivo em 24/04/2023:  

• validação do relatório de progresso do Município de Vila Viçosa referente ao Programa 

RecolhaBio (candidatura n.º 48), considerando o montante de 32 708,68 € como despesa 

elegível apurada e 3 179,55 euros com despesa não elegível.» 

 

O Secretariado Executivo deliberou validar o relatório de progresso do Município de Vila Viçosa 

referente ao Programa RecolhaBio. 
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2. Alteração Comissão de Avaliação – Gala do Desporto do Alentejo Central  

Presente informação dos serviços de seguinte teor:  

«De acordo com o n.º 2 do artigo 7º do Regulamento da Gala do Desporto do Alentejo Central - 

Regulamento n.º118/2020 - publicado em Diário da República a 13 de fevereiro, a constituição nominal 

da Comissão de Avaliação é aprovada pelo Secretariado Executivo da CIMAC. 

 

Em reunião do Secretariado Executivo de 20/04/2022, foi aprovada a seguinte constituição: 

• CIMAC: 

o Pedro Barbas e Rita Felício 

• Município associado da CIMAC – 1 Técnico de Desporto: 

o Município de Vendas Novas – Nuno Branco 

• Instituto Português do Desporto e Juventude, Direção Regional do Alentejo: 

o Diretor Regional do Alentejo – Miguel Rasquinho 

• Federação Portuguesa de Desporto para Pessoas com Deficiência: 

o Diretor Técnico Nacional – Hugo Silva; 

• Associação de Basquetebol do Alentejo: 

o Presidente da Direção – José Sargaço 

• Associação de Atletismo de Évora: 

o Diretor Técnico – João Ferrão 

• Direção Geral da Educação, Coordenação Regional do: 

o Coordenador Regional do Desporto Escolar DGEstE – DSR Alentejo – Nuno Santinha 

• Desporto Universitário – Associação Académica da Universidade de Évora: 

o Presidente Direção – Henrique Gil 

 

Tendo em conta que a equipa técnica da CIMAC sofreu alterações e que houve eleições na Associação 

Académica da Universidade de Évora, torna-se necessário alterar a constituição da Comissão de Avaliação 

uma vez que a designação dos representantes é nominal. 

 

Neste sentido, propõe-se a seguinte constituição para a Comissão de Avaliação: 

• CIMAC: 

o Pedro Barbas e Marta Reganha 

• Município associado da CIMAC – 1 Técnico de Desporto: 

o Município de Vendas Novas – Nuno Branco 

• Instituto Português do Desporto e Juventude, Direção Regional do Alentejo: 

o Diretor Regional do Alentejo – Miguel Rasquinho 

• Federação Portuguesa de Desporto para Pessoas com Deficiência: 

o Diretor Técnico Nacional – Hugo Silva; 

• Associação de Basquetebol do Alentejo: 

o Presidente da Direção – José Sargaço 

• Associação de Atletismo de Évora: 

o Diretor Técnico – João Ferrão 

• Direção Geral da Educação, Coordenação Regional do Alentejo: 
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o Coordenador Regional do Desporto Escolar DGEstE - DSR Alentejo – Nuno Santinha 

• Desporto Universitário – Associação Académica da Universidade de Évora: 

o Presidente Direção – Ana Beatriz Calado. » 

 

O Secretariado Executivo deliberou validar a alteração à Comissão de Avaliação da Gala do Desporto 

do Alentejo Central.  

3 Designação de Consultor de Sistemas e Tecnologias de Informação 

Presente informação dos serviços de seguinte teor: 

«Considerando o apoio prestado aos Municípios no âmbito de 2 projetos na área das Tecnologias de 

Informação - Serviços Partilhados de TIC e Rede Comunitária do Distrito de Évora, é possível, ao abrigo do 

Decreto-Lei nº 88/2023, de 10 de outubro, designar um consultor de sistemas e tecnologias de 

informação. 

Conforme o nº 1 do artigo 14º do mesmo Decreto-Lei, a designação para o cargo de consultor principal 

de sistemas e tecnologias de informação é feita de entre indivíduos de reconhecido mérito na área dos 

sistemas e tecnologias de informação, com, pelo menos, 5 anos de experiência. 

Os consultores de sistemas e tecnologias de informação estão isentos do cumprimento de horário de 

trabalho, conforme o nº 6 do artigo 13º do mesmo diploma. 

O exercício de funções dos consultores é feito em regime de comissão de serviço, pelo período de 2 anos, 

renovável. 

A remuneração do cargo de consultor corresponde ao nível 47 da Tabela de Remuneração Única dos 

trabalhadores que exercem funções públicas, correspondente ao vencimento ilíquido de 3 059,69 €.» 

O Secretariado Executivo deliberou designar o Eng.º informático Vasco Capitão como Consultor 

Principal de Sistemas e Tecnologias de Informação da CIMAC (vd. nota curricular em anexo).   

Nada mais havendo a tratar, o Primeiro-Secretário deu por encerrada a reunião, tendo esta ata sido 

aprovada em minuta. 

 

Évora, 29 de maio de 2024 

 

O Primeiro-Secretário 

 

 

 

________________________________________ 
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O Secretário Intermunicipal 

 

 

 

________________________________________ 

 

 

O Secretário Intermunicipal 

 

 

 

_______________________________________ 



Breve Nota Biográfica 

Vasco José Margalho Capitão nasceu em Estremoz em 1974. Licenciou-se em 1999, na Escola 

Superior de Tecnologia e Gestão de Beja. Em 2000, nessa mesma instituição desenvolveu um 

projeto de uma editora de livros on-line, cujo objetivo prioritário seria desenvolver em ambiente 

“multi-autor” a literacia na área das novas tecnologias, numa vertente mais técnica. 

Dando a sequência ao projeto desenvolvido na Escola Superior de Tecnologia e Gestão de Beja, 

entre 2000 e 2002, foi o autor de três obras literárias publicadas pela FCA, editora de 

Informática, são elas, Dreamweaver Ultradev4, Programação em Visual Basic.NET e 

Dreamweaver4. 

Iniciou a sua atividade Profissional como Técnico de Informática em 2003, na Câmara Municipal 

de Portimão, onde fez parte da Divisão de Informática e focou as suas funções no 

desenvolvimento de sistemas aplicacionais neste Município. Nota para este ano de 2003, que 

foi precisamente o ano em que os Sistemas de Informação Geográfica tiveram um grande 

impacto nos Municípios, pois passaram a permitir de forma ágil, desmaterializar estes 

processos. De igual modo, a implementação destas aplicações, permitiu que o Município 

pudesse prestar este serviço de forma mais rápida, sendo um dos fatores que contribuiu para 

alavancar o crescimento no sector da construção. Ainda no Município de Portimão fez parte da 

equipa que viria a modernizar a infraestrutura de postos de trabalho em ambientes virtualizados 

e a configuração da rede do município recorrendo à tecnologia WiFi laser. 

Permaneceu em Portimão até 2005, altura em que, por iniciativa familiar, decidiu regressar ao 

Alentejo, mais concretamente, à Câmara Municipal de Serpa. Neste Município, teve um papel 

interventivo na atividade de modernização administrativa local, com destaque para a obtenção 

da Certificação de Qualidade ISO9001 em todos os serviços autárquicos e ter fomentado as 

ações necessárias para que o Município de Serpa pudesse ser um dos primeiros em Portugal, a 

receber projetos urbanísticos de forma totalmente desmaterializada integrando-os com as 

plataformas da Agência para a Modernização Administrativa, decorria o ano de 2007. Em 2009, 

ingressou na carreira de Especialista de Informática, tendo mantido o foco nas suas funções, 

mas incrementando outras como a Gestão de projetos de Rede e Datacenter. A sua ligação ao 

Município de Serpa, foi igualmente rica do ponto de vista da Modernização Administrativa, uma 

vez que se registaram melhorias, não só, ao nível da performance e sustentabilidade dos 

sistemas utilizados, como também ao nível da satisfação dos clientes, que no caso das 

Autarquias, são os próprios munícipes. Os indicadores do sistema de gestão da qualidade foram 

preponderantes para perceber constrangimentos e evoluções que se iam observando. 

Em 2021, viria a transferir-se para o distrito que o viu nascer, mais concretamente, para a Equipa 

Multidisciplinar da Unidade de Inovação e Qualificação da Comunidade Intermunicipal do 

Alentejo Central, através de Mobilidade, onde desempenha até à data de hoje funções como 

Especialista de Sistemas e tecnologias de informação, designação esta adaptada à nova 

legislação, através do Decreto-Lei n.º 88/2023 de 10 de outubro, tendo consolidado a sua 

mobilidade em 2023. 

 
Na Comunidade Intermunicipal do Alentejo Central, tem centrado o foco das suas funções, nos 

sistemas de Datacenter existentes, os quais, servem os Serviços TIC Partilhados entre a CIMAC 

e os vários Municípios associados da própria Comunidade Intermunicipal do Alentejo Central. 

Graças à diversidade dos sistemas tecnológicos existentes, que vão desde sistemas de proteção 



e firewall a sistemas de proxy, redes, passando pelo alojamento em Datacenter, tem sido 

enriquecedor, do ponto de vista profissional este acompanhamento tecnológico em áreas tão 

vastas. Tal, tem exigido, não só, uma disponibilidade interna para a evolução, mas igualmente 

uma constante adaptação à realidade local. Factos a que não são alheios, a riqueza humana da 

Equipa Multidisciplinar de que faz parte. 

Dizer ainda, que durante o seu percurso profissional, sente ter tido o privilégio de ter passado, 

por equipas muito diversas na sua técnica e génese, mas que muito têm contribuído para o seu 

desenvolvimento, não só profissional, como também pessoal. 

 

Vasco Capitão 

Évora, 04-06-2024 
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